



暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら  
 体の変化に気を付けて暑い夏を元気に過ごしていきたいと思ひます。



### みんなのお花

園庭へ行くと、そう組が育てていた枝豆や、植えてある桜の木、砂場横の紫陽花や葉っぱなどの植物に興味を持つ姿が多く見られていました。散歩から帰って来る時にはたんぽぽの綿毛や、クローバーを大切に握っていることもあり、植物に興味を持っている様子。そこで、いつでもお花を見ることができるよう、2階のテラスにコスモスとミニひまわりのプランターを準備しました。天候がいいためか、どんどん芽も出てきているので、これから水やりをしたり、観察をしたりして子どもたちと一緒に大切に育てていきたいと思ひます。子どもたちとプランターの様子は、掲示などで保護者の方たちにも見ていただくようにしますので、楽しみにしてくださいね。



### げんきいっぱい!

水遊びの前や、夕方の時間にみんなで体操を楽しんでいます。「ディズニー体操」「どうぶつ体操」など音楽が聴こえると、保育者の側に集まり動きを真似しています。初めはノリノリな子どもたちですが、いつの間にか人数が減り、それぞれがオリジナルダンスを楽しんでいる時もあります。アンパンマンの「サンサン体操」が特に大人気で、「いち、に、さーん」と歌に合わせてジャンプをする姿はとても可愛らしいです。

水遊びは、みな大好きで積極的に水に触れています。タライの中に入って温泉気分を味わったり、大きなビニールプールにみんなで入り足をバタバタしたりして、水の感触を楽しんでいるようです。今後も安全に気を付け、怪我無く水遊びをしていきたいと思ひます。



### おはなし楽しいね♪

毎日の何気ないやり取りや、遊びの中で友だちや保育者と言葉でのやり取りが少しずつ見られるようになってきました。低月齢のお友だちは、「あー」「ん!」「んま!」と指差しや、身振り手振りを使って何かを伝えようとしてくれます。保育者が「〇〇する?」などと尋ねると、反射的に「うんうん」と頷く姿はとても可愛らしく、癒されています。高月齢のお友だちは、「これ いや」「いっしょ いく」など、二語文を話す姿が増えてきました。友だちとの関わりでは、おもちゃの取り合いになると「イヤー」「ダメー」と気持ちを言葉にして相手にアピールしています。会話だけでなく、絵本や紙芝居、歌などをとおしてこれからも発語を促していきたいと思ひます。

### おしらせ

- いつも着替えや水遊び着のお洗濯ありがとうございます。大切なタオルや服には名前の記入をお願いします。
- 体調がすぐれない時は、発熱症状が見られていなくてもお家でゆっくり過ごし、体調が整ってから登園していただきますようご協力をお願いします。
- プールカードの記入は毎日、全項目チェックをお願いします。
- 気になることがありましたら担任や園長までお知らせください。

